

Lic. Matías Ochoa de la Garza

Nace en 1880 en Padilla, Tamaulipas.

Estudió en Ciudad Victoria en la Escuela Juan B. Tijerina.

Se titula como Abogado en la propia Capital del Estado en 1906.

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ocupó el cargo de Agente del Ministerio Público.

Se desempeñó como Juez de Tamaulipas y Veracruz.

Fue nombrado Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Tamaulipas y del Distrito Federal.

Fallece en 1954 en la Ciudad de México.

* **Fuente:** Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.